

# *Destaca antropólogo ecuatoriano importancia de la conferencia en Bolivia sobre migrantes*

---



La Paz, 13 jun (RHC) El antropólogo ecuatoriano Jack Ramírez consideró que la Conferencia Mundial de los Pueblos prevista para este mes en Bolivia es una respuesta contundente al manejo deshumanizado de las migraciones.

En La Paz destacó Ramírez la decisión del presidente Evo Morales de convocar al encuentro para discutir a nivel mundial ese tema tan importante, evento que se celebrará los días 20 y 21 de junio en la localidad de Tiquipaya, del departamento de Cochabamba.

De igual forma comunicó el también exasesor de asuntos migratorios de la Unión de Naciones Suramericanas que la cumbre tendrá como lema Por una ciudadanía universal y un mundo sin muros, y su convocatoria es una respuesta a la decisión del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de construir una muralla en la frontera con México para frenar el flujo migratorio.

Al respecto subrayó el antropólogo ecuatoriano Jack Ramírez que la propuesta de la hermana Bolivia es gratificante y brinda la oportunidad de recuperar la esperanza de que otro mundo es posible.

También se divulgó que el sistema financiero de Bolivia tiene una liquidez de más de siete mil millones de dólares, reveló la directora de la Autoridad de Supervisión del Sistema Financiero (ASFI), Lenny Valdivia.

Según Valdivia, esa cifra demuestra la buena estabilidad y solidez de las finanzas en el país, medidas sobre la base de los depósitos del público.

Además, agregó que en términos cuantitativos, las entidades bancarias tienen capacidad para responder de manera inmediata a cualquier contingencia.

En el sistema financiero nacional, el indicador de liquidez lo medimos en función de los depósitos a corto plazo y del público, subrayó.

Hasta el 31 de mayo pasado, Valdivia precisó que las cuentas en bancos múltiples y bancos Pyme (pequeña y mediana empresa) llegaron a 19 mil millones de dólares; mientras que en entidades financieras de vivienda la cifra alcanzó más de 337 millones de dólares y en las cooperativas de ahorro y crédito abiertas más de 845 millones de dólares.

Asimismo, los depósitos del público hasta esa fecha registraron una leve disminución en el crecimiento, con respecto a diciembre de 2016, al ascender a más de 21 mil millones de dólares.

No obstante, resaltó el crecimiento de la cartera de créditos que en ese mismo período alcanzó más de 20 mil millones de dólares, por lo 'que en estos 11 últimos años persiste el mismo comportamiento en los depósitos y préstamos del sistema financiero'.

De acuerdo con Valdivia, el índice de mora en el sistema financiero nacional es del 1,8 por ciento, la tasa más baja de la región.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/132540-destaca-antropologo-ecuatoriano-importancia-de-la-conferencia-en-bolivia-sobre-migrantes>



**Radio Habana Cuba**